



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 16 April 2013	Halaman	: 6
Nama Media	: Jurnal Nasional	Jurnalis	: -

## Jembatan Kalibata Bawah Membahayakan

PEMBANGUNAN jembatan layang Kalibata yang melintasi Sungai Ciliwung menyisakan persoalan. Kondisi jembatan lama sangat membahayakan. Pembongkaran jembatan lama yang dilakukan pihak pelaksana proyek harus segera diselesaikan dengan membuat pengaman bagi para pengguna jalan.

Hingga saat ini jembatan tersebut dalam kondisi rusak. Separuh badan jalan masih dalam kondisi dibongkar dan hingga saat ini belum diselesaikan. Lebih parah lagi, tidak ada pengaman bagi para pengguna jalan. Awalnya, pengaman jalan ada berupa pagar terbuat dari seng. Namun, entah mengapa, kini tak ada lagi.

Hal tentu sangat berbahaya bagi para pengguna jalan dan

warga sekitar. Jika tidak ekstra hati-hati, pengguna jalan bisa langsung terjun ke Sungai Ciliwung. Kondisi ini semakin menyeramkan saat malam hari. Tak ada penerangan lampu jalan di sekitar jembatan lama (bawah flyover).

Untuk menghindari terjadinya kecelakaan dan hal-hal yang tidak diinginkan, kepada pihak-pihak terkait mohon masalah ini diperhatikan.

### Nining Suprpto

*Jalan Perdatam Raya  
Kelurahan Pancoran  
Kecamatan Mampang  
Prapatan  
Jakarta Selatan*

## Lampu Jalan Cideng Bermasalah

SUKU Dinas Perindustrian dan Energi Jakarta Pusat haus turun ke lapangan dan melihat langsung

kondisi lampu jalan di kawasan Cideng, Jakarta Pusat. Lampu jalan di kawasan itu banyak yang padam. Salah satunya di Jalan Cideng Barat dan Jalan Biak Dalam.

Penerangan jalan itu sangat penting untuk mencegah aksi kriminal, terutama saat malam hari. Selain itu, juga bisa membahayakan para pengguna jalan maupun warga sekitar.

Lampu jalan di kawasan rumah saya sudah sejak beberapa hari belakangan ini juga mati. Sepanjang jalan gelap sehingga rawan aksi kriminalitas. Saya sangat memohon kepada instansi terkait untuk segera memperbaikinya.

Syukurlah, paling tidak sampai saat ini, belum pernah terjadi pengendara atau warga masyarakat sekitar menjadi korban aksi kejahatan saat melintas di Jalan Biak Dalam maupun Jalan Cideng Barat. Meski begitu, kami berharap lampu jalan di kawasan ini segera diperbaiki.

### Muhidin

*Jalan Biak Dalam No 24  
RT 001 RW 06, Roxi  
Jakarta Pusat*